

Mi Primera Canción

Alejandro Sanz

Mi primera canción estaba hecha
con los besos de Marta
y mi forma de quererla,
con la sabiduría de María
y el recuerdo de Almudena
tan lánguida y sufrida.
Mi primera canción era mentira
era un trozo de la esquina
donde un día dije adiós.
Bea siempre fue un secreto
nunca supe decirle a tiempo, no

Para mí fue la primera
la más bella melodía
por ser rosa prisionera
que al tocarla se moría
que al salirse de mi boca me besaban bien los labios,
las frases agradecidas...
Mi primera canción

Descubrí que cuando cantas
sólo estás dibujando con palabras,
era un verso dedicado
a lo suave del pelo
de Yolanda.
Era sueño y añoranza,
era escudo y era lanza.
Darlo todo pidiendo nada,
Darlo todo pidiendo nada,
derramar en el suelo el alma.
Tocar el fuego sin preguntarte
si la llama puede quemarte.

Para mí fue la primera
la más bella melodía
por ser rosa prisionera
que al tocarla se moría
que al salirse de mi boca me besaban bien los labios,
las frases agradecidas...
Mi primera canción